

Empresas



**Reig Jofre se propone duplicar su beneficio operativo hasta 2025**

La farmacéutica Reig Jofre se ha fijado como objetivo duplicar en el periodo 2020-2025 su beneficio bruto de explotación (ebitda), que en 2019 se situó en 19,7 millones de euros, avanzó ayer su consejero delegado, Ignacio Biosca. La empresa se propone alcanzar los 300 millones de euros de ventas en el final de este periodo.



**Wallbox producirá 500.000 cargadores de coche eléctrico al año**

Wallbox pondrá en marcha el lunes una planta en la Zona Franca de Barcelona para producir 500.000 cargadores de coche eléctrico al año y afrontar así sus planes de expansión internacional hacia EEUU, China y Japón, países donde quiere empezar a distribuir este año. La compañía catalana tiene una plantilla de 200 empleados y contratará este año a otros 150.

Pobreza

**12 MILLONES**

**de personas** un 26,1% de la población, estaban en riesgo de pobreza o exclusión social en el año 2018, según un informe del Banco de España hecho público ayer. Son 4,5 millones de hogares, el 24,4% del total.

**economía**

Tarragona

# Más de 220 personas en las jornadas de derecho laboral

Están organizadas por el Col·legi de Graduats Socials. Hoy se hablará de las perspectivas de reforma del marco laboral y de las últimas novedades fiscales

REDACCIÓN  
TARRAGONA

El Col·legi de Graduats Socials de Tarragona dio ayer el pistoletazo de salida a la 25ª edición de las Jornadas de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, que se celebran hasta hoy en Tarragona. Más de 220 participantes toman parte en esta cita formativa de gran renombre entre los graduados sociales y los profesionales del Derecho del Trabajo de todo el Estado que, año tras año, consigue reunir representantes del mundo de la judicatura, la administración y la universidad.

Las jornadas comenzaron con el acto de inauguración, en el que participaron varias autoridades. Coincidieron en valorar de manera positiva la función que desarrollan para el reciclaje formativo de los graduados sociales y los profesionales del Derecho del Trabajo.

La presidenta del Col·legi de Graduats Socials de Tarragona, Anna M. Asamà, afirmó que «las Jornadas nos permiten debatir abiertamente con personas de otros ámbitos diferentes al nuestro, y es por eso que son tan enriquecedoras. Enriquecedoras para los participantes y también para los ponentes, porque aquí todos nos beneficiamos del contacto y el debate abierto».

El presidente del Consejo General de Colegios de Graduados Sociales de España, Ricardo Gabaldón, ensalzó la labor realizada por el Colegio de Tarragona, con la organización de estas Jornadas: «El



**Detalle de la jornada inaugural. Hoy se pronunciarán tres interesantes ponencias.**

FOTO: CEDIDA

colegio de Tarragona es un activo importante a nivel formativo. De hecho, ha sido un modelo a seguir para muchos otros colegios del Estado que han optado por impulsar actividades formativas similares».

El subdelegado del Gobierno en Tarragona, Joan Sabaté, afirmó que «a pesar de que vivimos en un ámbito laboral y de derechos sociales líder, el papel de los graduados sociales es importante porque permite velar aún más, por los derechos de las personas en el ámbito laboral».

Las ponencias previstas para hoy viernes en el marco de las jornadas son las siguientes:

«Perspectivas de reforma del marco laboral». A cargo de Salvador del Rey Guanter. Catedrático de Derecho del Trabajo y presidente del Instituto Cuatrecasas.

«Últimas novedades y avances legislativos en materia Fiscal». A cargo de Caridad Mourelo Gómez. Jefe de la Unidad Central de Coordinación en materia de delitos contra la Hacienda de la AEAT.

«La Jurisprudencia del TJUE sobre las relaciones de trabajo temporal en el Empleo Público». A cargo de María Emilia Casas, Catedrática de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social de la Universidad Complutense de Madrid.

Inmobiliario

## Prevén un caos en 25 años si no se edifica más vivienda pública

EFE  
MADRID

Expertos del sector inmobiliario y de la Administración coincidieron en señalar ayer que si no se construyen en los próximos 25 años en España viviendas protegidas en masa con precios regulados, tanto para la venta como para el alquiler, se podría llegar a una situación caótica, con una elevada

población marginal. En esta visión catastrofista sobre el problema de la vivienda, la ex ministra del ramo de 2008 a 2010 y actual presidenta de Red Eléctrica, Beatriz Corredor, agregó que si no se implementa una política de vivienda social masiva, en 25 años «tendremos una sociedad excluida, dramática y en la ley de la selva».

Corredor subrayó en una jornada sobre el acceso a la vivienda en España, organizada por la Fundación Alternativas, que la generación que viene «va a tener una sociedad inhabitable» si no se asume el «cambio radical» en el sector y en los usos de la sociedad. Opinó que hay «mucho resistencia

al cambio», si bien los expertos reunidos centraron sus esfuerzos en apoyar planes de vivienda social y en rechazar el límite de precios como solución al problema de acceso a la vivienda.

El secretario general de Agenda Urbana y Vivienda, David Lucas Parrón, reiteró que el Gobierno limitará los precios de los alquileres y en las ciudades en donde «se han disparado». El director general de Economía y Estadística del Banco de España, Óscar Arce, aclaró que percibe «carestía del alquiler» en capitales como Madrid o Barcelona «pero no en Burgos», por lo que las medidas deberían ser «restrictivas».